
　
湖
南
市
議
会
で
は
、
湖

南
市
議
会
基
本
条
例
制
定

前
の
平
成
24
年
５
月
か
ら
、

試
行
的
に
４
中
学
校
区
域

の
地
域
住
民
の
皆
さ
ん
を

対
象
に
し
た
議
会
報
告
会

の
開
催
を
皮
切
り
に
、
そ

の
後
は
、
各
常
任
委
員
会

の
所
管
団
体
や
市
内
の
高

校
生
を
対
象
に
す
る
な
ど
、

試
行
錯
誤
を
繰
り
返
し
な

が
ら
、
市
民
の
皆
様
に
議

会
や
市
政
に
関
す
る
情
報

を
お
届
け
す
る
広
報
の
場

と
し
て
、
ま
た
市
民
の
皆

様
の
お
声
に
耳
を
傾
け
る

広
聴
の
場
と
し
て
、
市
民

の
皆
様
の
身
近
な
議
会
を

め
ざ
し
て
、
議
会
報
告
会

を
開
催
し
て
参
り
ま
し
た
。

　
こ
の
度
、
議
会
改
革
推

進
特
別
委
員
会
の
多
数
の

委
員
の「
市
内
中
学
校
の

生
徒
に
も
自
分
の
暮
ら
す

ま
ち
の
こ
と
に
つ
い
て

考
え
て
も
ら
お
う
」と
の

意
見
に
よ
り
、「
湖
南
市

中
学
校
生
徒
会
サ
ミ
ッ

ト
2
0
2
4
」と
銘
打
っ

た
議
会
報
告
会
の
開
催
が

決
ま
り
、
教
育
長
は
じ
め

諸
先
生
方
の
協
力
を
頂
戴

し
て
、
８
月
８
日
に
湖
南

市
議
会
第
４
委
員
会
室
お

よ
び
本
会
議
場
に
お
い

て
、
市
内
４
中
学
校
の
生

徒
会
の
皆
さ
ん
が
、
４
グ

ル
ー
プ
に
分
か
れ
、
議
員

も
加
わ
り
、
先
生
の
進

行
の
も
と
に「
湖
南
市
中

学
校
生
徒
会
サ
ミ
ッ
ト

2
0
2
4
」を
開
催
い
た

し
ま
し
た
。

　
中
学
生
の
皆
さ
ん
か
ら

は
、

⑴�

危
険
個
所
の
改
善
や
道

路
標
示
等
の
メ
ン
テ
ナ

ン
ス
な
ど
に
よ
る
通
学

路
の
安
全
確
保

⑵�

ス
ト
レ
ス
の
な
い
イ
ン

タ
ー
ネ
ッ
ト
環
境
の
構

築

中学生サミット2024
議会改革推進特別委員会　議会報告会

・中学校同士の交流の場がほしい。
　具体的な内容：各校のプレゼンテーション、
スポーツ、合唱コンクール、フェスティバル
（屋台など）
・中学生と小学生・高校生など年齢に関係ない
サミットの場づくり

・自分たちで安心な環境づくり（小学生と公園
のごみ拾いなど）

・４中学校で湖南市へ意見を出す場
　→�大人に頼ることか自分たちで解決できるか考えたい。
・議員との定期的な交流
・SNSの意見箱・ICTを活用したアンケート

・公式LINEやインスタをもっと効果的に活用。
大事な情報があるけれど文字が多くておもし
ろくない。
・中高生などにむけたSNS発信があればよい。

・公園はいっぱいある。が、
ボールを使えない公園が
多い。

・街灯が少ない。防犯や事
故減少のため増やしてほ
しい。
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